

Augsburger Land

www.augsburger-allgemeine-land.de



Stadtberger im Europaparlament

Mitglieder des Partnerschaftsvereins Stadtbergen führen ins Elsass und besuchten ihren schwäbischen Europaabgeordneten Markus Ferber in Straßburg. Sie wollten das Europäische Parlament besuchen und etwas über die Aufgaben der Institution erfahren. Markus Ferber traf die Gruppe aus dem Wahlkreis

zum persönlichen Gespräch. Die europäische Politik hautnah erleben durften die Besucher dann auf der Tribüne des Plenarsaals. Hier verfolgten sie eine Debatte mit. Eine Bootsfahrt auf der Ill und ein Stadtrundgang durch Straßburg rundeten die Fahrt ins Elsass ab.

16.6.2018

Foto: Verena Rotter